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An den Bauausschussvorsitzenden
Herrn Wolfgang Geschwinder

Anmerkung zu Top 10 der heutigen Ausschusssitzung

Da ich krankheitshalber an der Sitzung des Ausschusses nicht teilnehmen kann
und auch keinen Vertreter entsenden kann, möchte ich folgende Anmerkung zu
o.g. TOP machen:

Die Glascontainerstandorte sind alle für uns Einwohner wichtig.
An den meisten Standorten gibt es auch keine Einwände oder Beschwerden der
umliegenden Bewohner. An einigen Brennpunkten ist dies anders:

Hier böte sich an, die Container abzusenken, um den störenden Lärm zu
verhindern. U. E. könnte die wertschöpfende Firma, die die Container
regelmäßig leert, zu den Kosten einer so bürgerfreundlichen Einrichtung
herangezogen werden.

Als Beispiel könnte der abgesenkte Containerstandort am Studtplatz in Münster
dienen.

Ich bitte um Bekanntgabe dieser Stellungnahme unter TOP10.

Mit freundlichem Gruß


